

Anfrage Nr. 0011/2012/FZ  
**Anfrage von: Stadtrat Michalski**  
**Anfragedatum: 09.01.2012**

**Beschlusslauf**

Letzte Aktualisierung: 13. Februar 2012

Betreff:

**Lichtsignalanlage Diebsweg /  
Baumschulenweg**

Schriftliche Frage:

Lichtsignalanlage Diebsweg / Baumschulenweg:

Zwischen den Jahreswechsellern war die Ampel mehrere Tage defekt.

Wieso hat es so lange gedauert bis sie wieder in Betrieb genommen wurde?

In letzter Zeit gab es bei dieser Ampel häufiger Defekte. Ist dies nun endgültig behoben worden?

Ich hoffe, dass in der Zeit keine Verkehrsunfälle passiert sind. Wie ist hier die Information der Polizei?

Antwort:

Diese Lichtsignalanlage war im Zeitraum 2. Dezemberhälfte mehrmals ausgefallen.

Am 24.12.2011 war der Schaden ein defekter Lampenschalter, der ausgetauscht wurde. Danach war die Anlage im Zeitraum bis zum 30.12.2011 wieder ausgefallen, der Grund für den neuerlichen Ausfall war Nagetierbefall (angefressene Kabel). Am 30.12.2012 erfolgte die Instandsetzung. Nagetierbefall hat schon häufiger zum Ausfall der Lichtsignalanlage geführt. Dies ist kaum zu verhindern. Dafür müssten sämtliche Kabel in den Rohrtrassen durch neue Kabel mit sogenanntem Nagetierschutz ausgetauscht werden.

Diese Lichtsignalanlage ist nicht an den Verkehrsrechnern angeschlossen. Eine Kabeltrasse entlang des Baumschulenweges fehlt hier. Daher können Informationen über Betriebszustand meist nur über Dritte gewonnen werden.

In den hier vorliegenden Fällen erfolgte eine Information des Störungsdienstes der Firma Siemens über die Feuerwehr. Die Quelle der Information ist nicht mehr nachvollziehbar. In aller Regel ist aber davon auszugehen, dass die Polizei ihre Kenntnisse über Störungen an Lichtsignalanlagen an die Feuerwehr oder das Amt für Verkehrsmanagement weiterleitet.

Nach Auskunft der Verkehrspolizei war die Kreuzung im betreffenden Zeitraum unfallfrei.

## **Sitzung des Gemeinderates vom 09.02.2012**

**Ergebnis:** behandelt